



AVISOS

SAN VICENTE FERRER

El próximo lunes 8 de abril, celebraremos la solemnidad de San Vicente Ferrer en la ermita de San Vicente, inaugurando así, el novenario a San Vicente Ferrer.

A las 18:30h tendrá lugar el rezo del Santo Rosario, para iniciar a continuación la Solemne misa en honor a San Vicente Ferrer. A la conclusión de la Eucaristía, tendrá lugar la procesión.

El martes 9, miércoles 10 y jueves 11, se rezará el Santo Rosario en la ermita de San Vicente y a continuación, se celebrará la eucaristía.

El viernes 12 de abril, rezaremos el santo Rosario a las 18h en la ermita y se celebrará la Eucaristía en la parroquia, misa de aniversario de Ana Belén Adrián Serra.

El Sábado 13 se celebrará como de costumbre la Eucaristía en el templo Parroquial

El Domingo 14, se celebrará la misa del II domingo Pascua a las 12:30, y por la tarde, celebraremos a las 18:30h el séptimo día del novenario a San Vicente Ferrer.

LIMPIEZA MES DE ABRIL TEMPLO

CONCHIN SILVESTRE BALAGUER
CARMEN ESTEVAN ADRIÁN
M. PAZ GARCÍA BARRACHINA
REYES ESTEVAN ADRIÁN
M. ASUNCIÓN MIRALLES ESTEVAN
MARILIN ZALDIVAR GUERRA
PILAR APARÍCIO MOLINA
M. CRUZ CASTELLANO CERVERA
M. PAZ USACH SANZ

COLABORADORAS EN PRODUCTOS LIMPIEZA

ELENA RODILLA TORTAJADA
ENCARNA PORTER PORTER
CARMEN ADRIÁN ESTEVAN

LOCALES

DEL 1 AL 15

M. Carmen Moreno y Marilo Angulo

DEL 16 AL 30

Rocio Gil Gil y Pepita Torralba

ENCARGADAS DEL ACEITE PARA LA LÁMPARA DEL SANTÍSIMO

TERESA MINGUEZ IBAÑEZ
M. LUZ ALIAGA DIAGO
ENCARNA PORTER PORTER

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 8

FESTIVIDAD SAN VICENTE FERRER

18,30 H EN LA ERMITA SANTO ROSARIO
19 MISA. EN LA ERMITA

MISA SOLEMNE A SAN VICENTE FERRER

Sufragio de: Cesar Salvo Garcia – Trinidad, Pepe e hijos – matrimonio Vicente Lopez Adrian y Josefina Garcia Garcia – Matrimonio Manuel Lazaro Perez y Serafina Estevan Minguez – Vicente Fabuel – Vicente Verdes. Fernando Montero Castellano.

Martes día 9

8,30 H CONVENTO
18,30 H EN LA ERMITA SANTO ROSARIO
19 H EN LA ERMITA MISA.

Por los Enfermos - Sufragio de Julia Rodrigo Cervera de la Junta Corazon de Jesus y San Jose – Accion de Gracias a Santa Lucia de una devota.

Miércoles día 10

8,30 H CONVENTO
18,30 H EN LA ERMITA SANTO ROSARIO
19 H EN LA ERMITA MISA.

Sufragio de Miguel Porter Galvez de la Junta del Corazon de Jesus y San Jose.

Jueves día 11

8,30 H CONVENTO
18,30 H EN LA ERMITA SANTO ROSARIO
19 H EN LA ERMITA MISA

Sufragio de Julia Rodrigo Cervera de la Junta Corazon de Jesus y San Jose.

Viernes día 12

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.

ANIVERSARIO FUNERAL DE ANA BELÉN ADRIÁN SERRA.

Sábado día 13

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Matrimonio Rafael Estevan Palomar y Maria Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria Moreno Expósito – Jose Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – Maria y Antonio e Hijo – A San Antonio de la Junta – Fernando Montero Castellano – Rafael García Oliver - Matrimonio Miguel Sanz García y Josefina Tomas Navarrete – Miguel Porter Gálvez de la Junta del Corazon de Jesus y San Jose – Fina Belenguer García y Padres Paco y Fina – Encarna Minguez – M. Paz Palomar Llatas de sus Amigas - Acción de Gracias a Santa Agueda.

Domingo día 14

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPueblo.
18:30h en la ERMITA el séptimo día del novenario a San Vicente Ferrer



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 07 - Abril - 2024

n . 1437



Domingo de la Misericordia: Un canto a la infinita bondad de Dios

El Domingo de la Misericordia, que acontece como un tsunami de gracia en el corazón de la Octava de Pascua, nos invita a celebrar la infinita bondad de Dios. Este día, instituido por San Juan Pablo II en el año 2000, nos recuerda que la Resurrección de Cristo no solo es un triunfo sobre la muerte, sino también una manifestación del amor misericordioso del Padre por la humanidad.

Las escrituras nos revelan un Dios que no se limita a la justicia, sino que su corazón rebosa de misericordia. El profeta Isaías lo describe como un padre amoroso que consuela a sus hijos. En el Nuevo Testamento, Jesús se convierte en la encarnación de esta misericordia, sanando a los enfermos, perdonando a los pecadores y entregándose por la redención del mundo.

Santa Faustina Kowalska, apóstol de la Divina Misericordia, recibió revelaciones privadas en las que Jesús le encomendó la misión de difundir este mensaje de esperanza al mundo. En estas revelaciones, Jesús le confió: "La humanidad no encontrará paz hasta que se dirija a la fuente de mi Misericordia".

El Domingo de la Misericordia nos

ofrece la oportunidad de sumergirnos en este océano de gracia y convertirnos en instrumentos de la misericordia divina. Podemos hacerlo de diversas maneras:

Acercándonos al sacramento de la Reconciliación: En este encuentro personal con Cristo, experimentamos de forma tangible el perdón misericordioso de Dios.

Realizando obras de misericordia: La práctica de las obras de misericordia corporales y espirituales nos configura con el corazón de Cristo y nos permite ser canales de su amor en el mundo.

Contemplando la imagen de la Divina Misericordia: Esta imagen, inspirada en las revelaciones de Santa Faustina, nos recuerda el amor infinito de Dios por nosotros y nos invita a confiar en su infinita bondad.

En este Domingo de la Misericordia, abramos nuestro corazón a la infinita bondad de Dios. Que la alegría de la Resurrección se llene de la esperanza que brota de la Misericordia divina. Que seamos testigos de este amor en el mundo, llevando consuelo a los afligidos, perdón a los pecadores y esperanza a los que sufren.

Vuestro Párroco Manuel



DOMINGO II DE PASCUA - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

CELEBRAMOS EL JUEVES SANTO, DIA DEL AMOR FRATERNO

La Semana Santa nos ayuda cada año a comprender el verdadero significado del AMOR que Dios nos tiene.

Es el momento de celebrar y traer de nuevo aquellos últimos días de Jesús. Son días en los que tenemos la oportunidad de contemplar en cada una de las celebraciones, a

través de numerosos gestos y signos, el amor incondicional de Jesús hacia todos nosotros, días llenos de simbolismo, que con gran solemnidad han sido celebrados por nuestra Parroquia.

La tarde del Jueves Santo marca el inicio del Triduo Pascual y tiene un significado muy especial para los cristianos. Es la tarde en la que conmemoramos que Jesús, la víspera de su pasión, junto a sus apóstoles celebra aquella memorable Cena en la que nos dejó, la institución de la Eucaristía, el servicio ministerial de los sacerdotes, y el mandato del AMOR como servicio humilde a los hermanos.

Es el día del amor fraterno, por ello la celebración de este día y Cáritas van de la mano, no se puede entender la caridad sin el amor desinteresado hacia los demás. Es un día propicio para recordar que la caridad es centro de la vida cristiana. Celebrar el Jueves Santo es celebrar con Jesús que la vida, en especial de los que sufren, nos afecta.

También es el día en el que Jesús lavó los pies de sus discípulos como acto de "humildad" y "servicio", y que debemos interpretar como una llamada al servicio de los demás, al compromiso caritativo y social de la Iglesia, y en consecuencia de Cáritas, siguiendo ese ejemplo de humildad y servicio que Jesús mostró a sus discípulos, puesto que Cáritas no es más que el servicio organizado y programado del ejercicio de la caridad de la comunidad cristiana. Todos los voluntari@s que formamos Cáritas Parroquial de Villar nos sentimos muy agradecidos por este día en el que recordamos, siguiendo el ejemplo de Jesús, nuestro compromiso hacia los demás, y muy especialmente hacia aquellas personas que más lo necesitan.

En la celebración litúrgica del Jueves Santo, se llevó a cabo la tradicional colecta, destinada a atender las necesidades de las familias y las personas acompañadas y consoladas desde Cáritas, por lo que una vez más, desde Cáritas Parroquial, queremos daros las gracias por vuestra generosidad y por vuestra constante colaboración. GRACIAS.

Cáritas Parroquial

LAS TRES MARIAS

En nuestra parroquia hemos estado recorriendo durante la Cuaresma el camino que Jesús hizo para prepararse para Su Pasión y muerte.

Nuestro Señor se retiró a orar al desierto y allí ayunó. Nosotros hemos orado y ayunado para abrirle nuestro corazón y prepararlo para vivir la Pascua.

Como los niños y demás seguidores hebreos, que acompañaban a Jesús a su entrada a Jerusalén, le hemos recibido y acompañado con nuestras palmas y



ramos hasta la Iglesia durante el domingo de Ramos, alabándole y confirmando la Fe que tenemos en Él.

Los Apóstoles celebraron con Jesús una cena pascual que fue, sin ellos saberlo todavía, la última cena que celebrarían con Él en vida, y, a la vez, la institución de la santa misa. En nuestra parroquia también se ha recordado con la misa y el lavatorio de pies a doce chicos y mayores en el Jueves Santo.

Velamos al Señor en la Hora Santa contando las horas para vivir la Pasión y recorrimos el Vía Crucis leyendo, escuchando y meditando todos Sus últimos momentos hasta la muerte en la Cruz.

Pero, también sabemos que había mujeres que acompañaron, sirvieron y estuvieron siempre pendientes de las necesidades de Jesús. En Sus últimos momentos y junto a la cruz no se separaron de su lado María, la madre de Jesús, María Magdalena y María la de Cleofás. Ellas sufrieron con Él por cada gota de sangre de sus llagas, por cada clavo que le clavaron o su lanza en el costado. Le acompañaron a su sepulcro y acudieron a los tres días a embalsamarle.

En la procesión del Santo Entierro tres mujeres de Villar hemos recordado a estas tres grandes mujeres. Hemos sentido tristeza y dolor porque nuestro hijo o amigo; aquel a quien le colmamos el hambre o la sed, le proporcionábamos un descanso tras largas caminatas llevando Su Palabra y haciendo milagros; aquel a quien hemos visto sufrir en la cruz, ahora yace muerto y le acompañamos en silencio y guardando luto hasta Su sepulcro.

Hasta este Viernes Santo lo habíamos visto en la televisión o escuchado y leído en el Evangelio, pero, ahora éramos nosotras las que portábamos la corona, que le clavaron sobre su cabeza para escarnio y burla; los clavos, con los que le clavaron en la cruz y el paño con que se le cubrió el rostro tras su muerte. Nos sentimos emocionadas y agradecidas por haber tenido esta oportunidad única que nos ha permitido meditar estos momentos de la Pasión del Señor y vivir lo que ellas vivieron.

TRES DOLOROSAS



RINCÓN CARMELITANO

EN TU RESURRECCIÓN, OH CRISTO, HEMOS RESUCITADO TODOS

Todo lo que Jesús hizo y dijo revela su verdadero sentido porque se manifiesta verdadero. Confió en el Padre hasta la muerte y el Padre lo libró de la muerte, haciendo mucho más que devolverle la vida; le convirtió en primogénito, el primer nacido del nuevo mundo que Jesús había anunciado, juez de vivos y muertos, última referencia de todo lo que existe. Y podemos tener la confianza de que todo lo sucedido en él está destinado a suceder en nosotros, porque él mismo nos ha asegurado que quienes creen en él no morirá para siempre y participará de su vida gloriosa.

En Jesús descubrimos que la muerte física no es el final de nuestra existencia porque Dios nos ha creado por amor y para el amor: para ser miembros de su familia, para compartir su vida. Un amor que es desde siempre, tiene que ser también para siempre. En la resurrección de Cristo se confirma su anuncio. AL mismo tiempo, descubrimos que el dolor, el sufrimiento, las muertes de cada día, no frustran la realización de nuestra existencia. Las cosas, los afectos, los triunfos son secundarios para el cristiano.

Gracias a la Resurrección de Cristo sabemos que el amor gratuito de Dios (que es lo que le da sentido a nuestra vida) no nos puede fallar y no tenemos miedo, porque estamos seguros que ni la muerte, ni la vida, ni otra criatura alguna, nos podrá separar de Cristo Jesús.

¡CRISTO HA RESUCITADO! ¡ALELEUYA! ¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN!

Hermanas Carmelitas



TESTIMONIO CRISTIANO: PALABRAS DE FRANCISCO

Todos somos llamados a ofrecer a los demás el testimonio explícito del amor salvífico del Señor, que más allá de nuestras imperfecciones nos ofrece su cercanía, su Palabra, su fuerza, y le da un sentido a nuestra vida.

Tu corazón sabe que no es lo mismo la vida sin Él: entonces eso que has descubierto, eso que te ayuda a vivir y que te da una esperanza, eso es lo que necesitas comunicar a los otros.

Nuestra imperfección no debe ser una excusa, al contrario, la misión es un estímulo constante para no quedarse en la mediocridad y para seguir creciendo.



Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis Recuerdos y Vivencias

Formación de los primeros discípulos, formación de las personas cristianas de hoy.

¿Qué clase de formación recibieron Pedro, Santiago, Juan, los discípulos que siguieron a Jesús, le acompañaron y asistieron asiduamente a su enseñanza?

Jesús se preocupó de darles la **formación de la persona humana**, de educarlos en las actitudes que conforman a la persona madura, capaz de darse cuenta de las necesidades y sufrimientos de los demás.

Pensemos en el valor educativo de los milagros que presenciaron y que hicieron desfilar ante ellos todo tipo de sufrimientos humanos: desde las enfermedades hasta las desgracias, desde las diversas formas de obsesión hasta los sufrimientos físicos y psíquicos.

Los discípulos, como espectadores de estas acciones, se acercaron a esas personas y vieron cuánto mal existe en el mundo, cuánto sufrimiento, cuánto abandono, cuánta depravación, y fueron educados en el afecto, la sensibilidad y la capacidad de sintonía con cada una de esas situaciones.

Es la formación para la bondad, para hacer el bien, para la compasión por cualquier mal que afecte al ser humano.

Es la educación en aquella apertura de corazón que proclamaron luego como característica de Jesús, cuando dice: "Pasó haciendo el bien a todos y curando a los oprimidos" (Hch 10, 38). Jesús hace a sus discípulos partícipes de su compasión sensible, diligente, de su capacidad de ver los sufrimientos y los males de los demás.

Es una formación que se ocupa también de la relación de los discípulos con Jesús. Es la educación para la confianza en su misión de Mesías. Los apóstoles son testigos de la bondad de Jesús, de su éxito y de su capacidad de conquistar a las gentes. Los apóstoles se entusiasmaron y se llenaron de confianza en Él, en su honestidad, en su limpieza, en su sensibilidad para captar las situaciones más ocultas de sufrimiento del corazón humano, y fue creciendo también su confianza en la capacidad que tenía el Maestro para orientarlos y conducirlos.

Jesús enseñó a los discípulos a ver cuáles eran los problemas de fondo del ser humano. Recordamos el pasaje del paralítico: "Se te perdonan tus pecados"; y las palabras de Jesús: "No he venido para los justos, sino para los pecadores"; y la frase que dirige a la mujer en casa de Simón: "Se le ha perdonado mucho porque ha amado mucho".

De esta forma, los discípulos, que probablemente tenían una experiencia muy limitada de la vida y unos intereses inmediatos orientados a sus propios familiares, como cualquier persona que está inmersa en el trabajo y en el cansancio de cada día, fueron aprendiendo a ver tantos sufrimientos como existen, tanta necesidad de compasión, tantas gentes que sufren íntimamente, que están torturadas por contradicciones y necesitan una palabra que las conforte.

Esto es lo que se puede llamar la formación de la **persona humana**, subrayando la persona humana, es decir del ser humano que se hace capaz de volverse a los demás con espíritu fraterno. Y...¿si lo intentamos?

Agustín Cariñena Aliaga